



SEPTIEMBRE 2024 | N° 114

MÁS APOYO

ACTIVIDADES DEL MES DE SEPTIEMBRE

San Luis Potosí, S.L.P

SAN LUIS POTOSÍ SUPERA METAS EDUCATIVAS EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA ALFABETIZACIÓN



En el marco del Día Internacional de la Alfabetización y del 43° Aniversario del INEA Nacional, se presentó el nuevo Modelo de Alfabetización "Nombrando y Contando al Mundo". Este evento incluyó talleres y conferencias diseñados para mejorar la atención educativa de los adultos en todo México, consolidando el compromiso con la reducción del rezago educativo.

Uno de los puntos más destacados fue el avance de las metas anuales. San Luis Potosí brilló al superar la entrega de certificados en un 101% durante el mes de agosto, demostrando la efectividad de las estrategias trazadas por el Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP). Este logro es el más significativo del año para el estado, y subraya la dedicación por brindar una educación inclusiva a quienes más lo necesitan.

El nuevo modelo tiene como objetivo transformar la manera en que se apoya a las personas en situación de rezago educativo, trabajando en conjunto con aliados estratégicos que han sido clave para lograr estos avances. Gracias a su colaboración, miles de personas han tenido la oportunidad de mejorar su educación, y se reconoció su compromiso para seguir impulsando este cambio.

IEEA SLP FORTALECE LAZOS EDUCATIVOS EN EL 53° ANIVERSARIO DE CONAFE

El Profesor José Luis Castro Castillo, Director General del Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP), participó en la celebración del 53° Aniversario del Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE), un evento presidido por el Gobernador del Estado, Ricardo Gallardo Cardona. Este importante encuentro destacó la colaboración entre instituciones para impulsar la educación en las comunidades más vulnerables del estado.

El IEEA SLP expresó su agradecimiento por el apoyo recibido y el compromiso compartido con el Gobernador Gallardo para unir esfuerzos y llegar a cada rincón de San Luis Potosí. Este trabajo conjunto busca que la población adulta en situación de desventaja tenga acceso a la educación, una herramienta esencial para mejorar su calidad de vida.

“Nos sentimos honrados de contar con un aliado tan comprometido como el Gobernador Ricardo Gallardo Cardona, quien ha sido pieza clave para fortalecer los lazos que nos permiten llevar la enseñanza a cada hogar y cada comunidad de nuestro estado,” expresó el Prof. José Luis Castro Castillo.

El evento sirvió como plataforma para reafirmar el compromiso de ambas instituciones en la lucha por reducir el rezago educativo, brindando a miles de personas adultas la oportunidad de aprender y transformar sus vidas a través de la educación. Con la visión compartida de un futuro más inclusivo, el IEEA SLP seguirá trabajando de la mano con sus aliados para garantizar que nadie quede atrás en el acceso a oportunidades educativas.



IEEA SLP IMPULSA LA INCLUSIÓN LABORAL DE MIGRANTES Y REFUGIADOS EN LA FERIA DE EMPLEO

El Instituto Estatal de Educación para Adultos de San Luis Potosí (IEEA SLP) tuvo una destacada participación en la Feria de Empleo dirigida a personas en contexto de movilidad, celebrada en la explanada del Museo Federico Silva, en el corazón del Centro Histórico de San Luis Potosí. Este evento, organizado por la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS) y el Servicio Nacional de Empleo (SNE), contó con la colaboración de diversas organizaciones, tanto nacionales como internacionales, que trabajan en la protección y apoyo de refugiados y migrantes.

Entre los participantes se destacaron ACNUR, la Agencia de la ONU para los Refugiados, la Organización Internacional del Trabajo (OIT), la Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (COMAR), y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), así como dependencias locales como el Instituto de las Mujeres del Estado y el IEEA SLP. El objetivo principal del evento fue promover la inclusión laboral de refugiados y migrantes, ayudando a estos grupos vulnerables a integrarse en la vida laboral de San Luis Potosí.



El IEEA SLP ha jugado un papel clave en este proceso al brindar certeza educativa a más de 200 refugiados, principalmente de Centroamérica, certificando sus estudios de primaria y secundaria. Gracias a esta base educativa, muchos de ellos ahora tienen la oportunidad de postularse para las vacantes ofrecidas por las 14 empresas participantes en la feria.

Durante su intervención, el Prof. José Luis Castro Castillo, Director General del IEEA SLP, destacó las dificultades que enfrentan los refugiados y migrantes al salir de sus países de origen, y reafirmó el compromiso

IEEA SLP y CBTA No. 319 Unidos por la Alfabetización

Con el firme propósito de reducir el rezago educativo en San Luis Potosí, el Instituto Estatal de Educación para Adultos (IEEA), representado por su Director General, Profr. José Luis Castro Castillo, firmó el Acta de Instalación del Comité Local del Movimiento Nacional por la Alfabetización y Educación (MONAE) junto con el Centro de Bachillerato Tecnológico Agropecuario No. 319 (CBTA).

Durante la ceremonia, el Director del CBTA No. 319, Ing. Ethson Hernández Ibarra, acompañado por la Subdirectora Académica, Lic. Yadira Ivette Flores Jiménez, y el Jefe del Departamento de Vinculación, Ing. Santiago Jiménez Colchado, se comprometió a apoyar esta iniciativa. El objetivo del Comité Local es integrar a los estudiantes de la institución como voluntarios en los procesos de promoción, inscripción, acreditación y certificación de adultos en situación de rezago educativo, ya sea en los propios planteles o en sus comunidades.

El acto contó con la coordinación del Responsable del MONAE en el IEEA SLP, Ing. Hermes Barragán Ramos, y la Coordinadora de la Zona 2408, Lic. Paola Guadalupe Ortiz Martínez, quienes supervisarán las actividades en la región de Soledad de Graciano Sánchez.

En su mensaje, el Profr. José Luis Castro Castillo agradeció a las autoridades del CBTA No. 319 por su colaboración y resaltó la importancia de esta alianza para mejorar la calidad de vida de los habitantes de Soledad y contribuir a que el rezago educativo dismi-

